

VALMONDOIS

Les Aînés ont bien festoyé...

Pas de Noël sans un repas pour les Anciens ! La tradition reste de mise à Valmondois où plus d'une centaine de personnes a répondu présent à l'invitation de la municipalité et de l'association l'Âge d'or, mercredi dernier, au foyer Honoré-Daumier. Un repas spectacle avec une troupe de comiques et de chansonniers qui s'est prolongé tout l'après midi dans la bonne humeur et la convivialité. « C'est un rendez-vous incontournable et apprécié de nos Anciens que nous aimons bien et restent toujours fidèles », expliquait Noëlle Lenoir, le maire de la commune, venu partager ce repas. L'occasion également pour



Noëlle Lenoir, l'édile de Valmondois, a fait le tour des convives pour leur souhaiter de bonnes fêtes de fin d'année.

l'élue d'offrir à chacun un beau panier garni de foie gras, vin fin et chocolats, soit plus de cent quatre-vingts colis pour tous les plus de 60 ans. Présente également à ce festin, Martine Mathieu, la pré-

sidente de l'Âge d'or, qui a pris les reines de l'association cette année. Elle s'est réjouie de la participation des adhérents qui sont près d'une cinquantaine à se retrouver régulièrement lors

d'après-midi jeux ou goûter, ainsi qu'à la fête du village, chaque année. Sans oublier le traditionnel loto et les excursions et sorties culturelles.

B.D.